

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 18. März 2022

---

## **Informationsveranstaltung des Magistrats zur Einführung des „Hoppers“ als lokale Säule des ÖPNV im Kreis Offenbach**

Am kommenden Mittwoch, 23. März 2022, 18.00 Uhr haben auch Bürgerinnen und Bürger die Möglichkeit, sich im Rathaus-Innenhof, Friedensstraße 20, über die Einführung „des Hoppers“ im Rahmen einer Informationsveranstaltung des Magistrats zu informieren.

Dazu wird ein entsprechendes Fahrzeug zur Besichtigung sowie der Geschäftsführer der kvgOF, Herr Andreas Maatz und die Herren Marcell Biederbick und Maximilian Maisel von der kvgOF für Informationen und Auskünfte zur Verfügung stehen.